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Actualidad 
  

ARGAVO 

Licitación de 
embalse Punilla 
se adjudicará en 
segundo semestre 
AVANCE. Concesiones del MOP explicó a regantes del Ñuble 
detalles y plazos del proceso. Presidente de la Junta de 
Vigilancia del río Ñuble, destacó su importancia para el 
desarrollo local. 

Redacción igilancia del Río Ñuble ,es- — tiones con actores del mundo 

cronicacronicachillan.cl tán el aumento de un 20% del — público y privado, hemos lo- 
subsidio fiscal, que permite — grado que se encamine esta 

a construcción del em- — ser másatractivo para poten- obra que marcará un antes y 
L»* La Punilla entraen — ciales oferentes; el mejora- un después en el desarrollo de E 

una etapa decisiva, ya miento del trazado dela Ruta — laregión de Ñuble”, dijo ensu — REUNIÓN DE REGANTES Y CONCESIONES DEL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICA, 

queseanunció que duranteel— N-31 y de caminos perimetra- — alocución”, Fernando Rueda, 
segundo semestre se adjudi-— les, la reforestación de 400 — presidente dela Junta de Vigi- — ficado de este encuentro de — tener adjudicado el embalse — nos va a permitir continuar 

    
  

cará su licitación. En ese con- hectáreas y la construcción — lancia del Río Ñuble. trabajo con los regantes. de aquía fines deaño”,asegu- — desarrollando todo lo necesa- 
texto, la recepción de ofertas — de 5 miradores, entre otros “El Embalse Nueva La Pu- “La reunión me pareció — 1ó. rio para concretar el Embalse 
técnicas y económicas serán — avances complementarios. — nilla es un proyecto con larga muy positiva, ya que todos los Nueva La Punilla, que es un 
el 13 dejunio y 11 dejulio, res-— Porotra parte, queda alarbi- — historia y que hoy se encuen- — participantes terminaron con — MANCOMUNADO proyecto que todos sabemos 
pectivamente, no quedando — trio del futuro concesionario — traensu fasefinal de estudios — tranquilidad respecto del — Porsuparte, el delegado pre- que Ñublelo requiere, porque 
espacio para nuevas posterga-— dela obra explotaro noelne- — paraser adjudicado. Elaguay — avance que está teniendo el sidencial, Rodrigo García, ce-— significará un cambio muy 
ciones que retrasen la puesta — gocio hidroeléctrico, confir- — elabastecimientoson unos de — proyecto. Como gobierno es- — rró la reunión resaltando la grande para la economía en 
enmarcha del proyecto, expli mando la prioridad del pro- — los principales ejes del minis- — tamos dando buenas noticias, — oportunidad de diálogo con — general”. 

  

caron desde la Junta de Vigi-— yecto en materia de riego. terio y, en ese contexto, esta porque hubo una preocupa- — losusuarios del río Ñuble, ba- El delegado presidencial 
lancia del Río Ñuble. “Este es un proyecto que — mos enfocados en solucionar — ción poraumentar elsubsidio — jola perspectiva de un trabajo — tambiéndestacóel alcanceso- 

Dentro delos cambiosin- ha implicado un esfuerzo  losproblemas de Ñuble”, des- y así poder avanzar en este — conjunto y sistemático. cial del proyecto en San Fa- 
formados por la encargada — enorme por muchas décadas. — tacóla directora de Concesio- — proyecto, ademáscon fechas “Estoymuy contento, por- — bián, “posibilitando el riego 
del proyecto, Pamela Martí- Una vez que asume este Go- — nes(s), Patricia Vásquez. concretas y compromisos que — que creo que fue una reunión — de una importante cantidad 
nez, en la reunión entre los — bierno, el proyectose conge- Luego de explicarlos fun- — son súper relevantes para los muy positiva, dondese pudie-— de hectáreas y fortaleciendo 
regantes y la dirección de  1ó, pero gracias a reuniones — damentostécnicos delalicita= regantes. Nosotros estamos — ronaclarar dudas queeranvá- — la vocación turística de la co- 
Concesiones del Ministerio de — con la ministra Jessica López, — ción, la jefa de la Unidad de — conformes con el trabajo que — lidas. Lo más importante es muna cordillerana, como pi- 
Obras Públicas (MOP), según — el ministro Mario Marcel, par-— Proyectos Hidráulicos, Lorena — estamos desarrollando yesta-— queseestableció unarelación — lar de su estrategia de desa- 
informaron desde la Junta de — lamentarios y otras tantas ges- — Araya, también valoró el signi-— mos muy comprometidos en — detrabajo, de confianza y que — rrollo”. 3 

para agilizar procesos en la COMPIN 
saLub. Acuerdo busca acelerar la entrega de credenciales de — saiuddeswbleseráresponsa- 

si ; Só ble de capacitar einducira los 
discapacidad en la región. calificadores designados, su- 

pervisar el proceso de evalua- 
aSecretaría Regional Mi- Discapacidad de la Comisión Unidad de Discapacidad dela ción, mantener una comuni- 

Lose (Seremi) de Sa- de Medicina Preventiva elnva  COMPIN Ñuble, elaborando — cación constante con los fun- 

¡lud de Ñuble y la Munici-— lidez(COMPIN) de Ñuble. Enel resúmenes delosexpedientes — cionariosinvolucrados y coor- 

palidad de Chillán firmaron un — marco de este convenio, laMu- — de discapacidad para su pre- 
convenio de colaboración pa-  nicipalidad de Chillán, a través sentación en comisión y apli- ricamente, la aplicación de es- 

ra fortalecer la gestión ensa- de la Dirección de Salud, de- cando el Informe de Valora- tos procesos se harealizado en 

lud pública y mejorar la cali signará un ente calificadoren — ciónde DesempeñoenComu- nuestros CESFAM. Ahora,  nesesperan su credencial. Es beneficiando directamente a 
dad de vida de la comunidad. — cada Centro de Salud Familiar nidad (IVADEC)enloscasosen nuestro aporte será analizar — tofortalecerá la colaboración — lacomunidad”, señaló Fernan- 

Este acuerdo busca agilizarlos — (CESFAM) delacomuna. Estos — queno esté disponible en los — losinformes para quelacomi- — entre nuestras instituciones y — do Bustamante Ulloa, director 
profesionales prestarán servi antecedentes. sión pueda definir los porcen-— permitirá agilizarla entregade — (S) de la Dirección de Salud 

descongestionar la Unidad de — cios de manera remota a la Por su parte, la Seremi de — tajes de discapacidad de quie-— este importante documento, — Municipal de Chillán”. 64 

AUTORIDADES PREENTAN EL CONVENIO. 
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